

Todos somos México en Australia

Contenido

Día del idioma español

Lanzamiento de la Revista digital "Palabras".

Consulado Móvil en Brisbane y en Sídney

Menaje de casa: lo que necesitas saber

Visita de Embajador al parlamento de Queensland

Lanzamiento de "Jueves de Difusión Embamex"

Iniciativa kids4kids

Derechos inclusivos y orgullo LGBTIQ+



El 23 de abril, se celebró por primera vez en Australia el día del idioma español. Las embajadas de los países hispanohablantes en Canberra se reunieron para celebrar la ocasión, teniendo por sede la Biblioteca Nacional Australiana. El evento tuvo lugar con motivo de la decisión de las Naciones Unidas de declarar la lengua española como un idioma universal y de amplio uso (reconociendo la cantidad de hispanoparlantes en el mundo), eligiendo el día de la celebración por el aniversario de la muerte del genio de las letras españolas, Miguel de Cervantes.

La directora general de la biblioteca, Dra. Marie-Louse Ayres, dio la bienvenida al evento, donde también participó la directora del Instituto Cervantes de Sídney, Coral Martínez Iscar. Asistieron a la celebración, miembros del cuerpo diplomático, del gobierno australiano y de las comunidades hispanohablantes en Canberra.



MÉXICO
EMBAJADA EN AUSTRALIA



@EmbaMexAus



@EmbamexAustralia



embamex.sre.gob.mx/australia



embaustralia@sre.gob.mx

CONSULADO MÓVIL EN BRISBANE Y EN SÍDNEY



Brisbane y Sídney son dos de las ciudades con mayor número de mexicanos en Australia. Por ello, y con el objetivo de atender la creciente demanda de servicios consulares, se llevaron a cabo los consulados móviles durante el trimestre en estas ciudades.

Personal de la embajada de México en Australia se desplazó al estado de Queensland para llevar a cabo el consulado en Brisbane del 14 y 15 de mayo, donde atendieron a casi 100 personas.

Por otro lado, fue el 25 y 26 de junio que el consulado móvil fue llevado a Sídney, donde se observó una participación aún mayor de la comunidad mexicana y se dio atención a más de 150 connacionales.

Tu consulado a la mano

MENAJE DE CASA: LO QUE NECESITAS SABER



Los mexicanos que residen en el extranjero y desean volver a radicar en México tienen la posibilidad de internar su menaje de casa exento de impuestos al comercio exterior, siempre que hayan residido fuera del país por un mínimo de **seis meses**. Para ello deberán tramitar ante la embajada el "Certificado a Lista de Menaje de Casa".



Requisitos:

- Carta de solicitud
- Acreditar su nacionalidad
- Acreditar su identidad
- Acreditar domicilio en el extranjero
- Lista de menaje de casa

LANZAMIENTO DE LA REVISTA DIGITAL "PALABRAS"

¿Sabías que el idioma español es el segundo con más hablantes nativos en el mundo (después del mandarín) con 493 millones de personas en 2021?

Con el objetivo de continuar promoviendo esta lengua en Australia, las 15 embajadas hispanohablantes nos hemos unido para desarrollar una revista digital de consulta gratuita llamada "Palabras"

La publicación cuenta con una variedad de artículos, poemas, cuentos cortos información cultural e, incluso, canciones del mundo hispanohablante. ¡Consúltala y compártela!

Todas las personas hispanohablantes están invitadas a colaborar en la revista, para lo que pueden enviar un correo a revistapalabrasau@gmail.com.

<https://issuu.com/revistapalabras>



MÉXICO
EMBAJADA EN AUSTRALIA



@EmbaMexAus



@EmbamexAustralia



embamex.sre.gob.mx/australia



embaustralia@sre.gob.mx

VISITA DEL EMBAJADOR A QUEENSLAND

Del 25 al 27 de mayo, el embajador Peña Haller realizó una visita de trabajo, junto con los embajadores del Grupo Latinoamericano y del Caribe (GRULAC), al estado de Queensland.

Durante la visita, el parlamento de Queensland inauguró el "Grupo de amistad Queensland-América Latina y el Caribe", de la mano del líder del parlamento, Curtis Pitt y el líder de la oposición, David Crisafulli. Los embajadores del GRULAC se reunieron con la premier de Queensland, Annastacia Palaszczuk, quien elogió la creación del grupo parlamentario de amistad, y con el alcalde de Brisbane, Adrian Schrinner.

Con el propósito de explorar opciones de seminarios de comercio y promoción de inversiones, los embajadores del GRULAC se reunieron con el presidente del Consejo Empresarial Australia-América Latina (ALBAC), Richard Andrews y Marcelo Salas, CEO de ALABC, así como con directivos de Trade Investment Queensland y Brisbane Economic Development Agency.

Los embajadores visitaron, también, la Universidad de Queensland y la Universidad de Tecnológica de Queensland, para detonar más acciones de cooperación en ciencia y tecnología. Para el caso mexicano, en línea con el acuerdo del entre CONACYT y el Departamento de Industria, Innovación y Ciencia, a saber: comunidades indígenas; mujeres en STEM; ciencias marinas y del agua, y seguridad alimentaria.



Embajadores del GRULAC con la premier de Queensland, Annastacia Palaszczuk.

Los objetivos de la visita a Queensland fueron:

- fortalecer las relaciones políticas con el estado;
- promover el intercambio comercial y de inversiones;
- impulsar la cooperación educativa, tecnológica y científica, y
- generar espacios de diálogo con la comunidad.

Finalmente, se reunieron con la comunidad latinoamericana establecida en Queensland, incluida la mexicana, para generar sinergias por su papel natural para la promoción de económica y cultural ente Australia y la región. Actualmente residen 21,800 latinoamericanos en Queensland, de los que gran parte pertenece al sector empresarial.

INICIATIVA KIDS4KIDS

Nuestro pequeño amigo Mik Sakal es un niño mexico-australiano, de siete años, que vive en Melbourne e inició una campaña llamada "Kids4kids".

Esta campaña, sin fines políticos ni económicos, busca que los niños de todas las escuelas que se quieran sumar, muestren a través de sus dibujos, el apoyo y solidaridad a niños ucranianos.

Mik y su familia han ayudado a familias refugiadas ucranianas en Australia y buscan que otros niños hagan lo mismo por medio del arte.

Los dibujos donados son subidos a una [plataforma](#) en línea donde pueden ser descargados y así recaudar fondos para familias afectadas por la guerra.



MÉXICO
EMBAJADA EN AUSTRALIA



@EmbaMexAus



@EmbamexAustralia



embamex.sre.gob.mx/australia



embaustralia@sre.gob.mx



REDES SOCIALES EN PRO DE LA COMUNIDAD

LANZAMOS LA SECCIÓN #JUEVES DE DIFUSIÓN

HISTORIAS QUE SE MERECEM MÁS QUE "UN LIKE"

En Australia no somos muchos mexicanos; por el contrario, el último censo nos arroja que sólo 6,845 mexicanos vivimos en este enorme país. Sin embargo, nos percatamos que la comunidad mexicana que aquí reside se distingue por contar con un alto nivel académico, profesional, artístico o de emprendimiento.

Por eso, nos dimos a la tarea de convocar a nuestra comunidad, a través de las redes sociales, y pedirles que cada quien nos cuente su historia para poder compartirla y apoyar sus proyectos.

La respuesta fue muy positiva, pues nos encontramos con artistas, emprendedores, comentaristas deportivos, investigadores, autores, ilustradores y poetas, entre otros. Lo cierto es que todos tienen algo en común: ¡poner en alto el nombre de México en Australia!

Participa enviando un correo a homaus@sre.gob.mx con información sobre ti, tu trabajo o tu marca, y busquemos sinergias para apoyar a la comunidad mexicana.



DERECHOS INCLUSIVOS Y ORGULLO LGBTIQ+



Hicimos entrega de la primera **acta de nacimiento por reconocimiento de identidad de género**, reafirmando nuestra obligación de promover, respetar y proteger los derechos humanos de todas las personas mexicanas sin importar su identidad de género o preferencias sexuales.



Nos unimos al **Día Internacional contra la Homofobia, la Bifobia, la Interfobia y la Transfobia**, para celebrar y promover los derechos de las personas LGBTIQ+ y combatir la discriminación social y sistémica que aqueja a esta comunidad, reafirmando el compromiso por ser una # ZonaSegura.



MÉXICO
EMBAJADA EN AUSTRALIA



@EmbaMexAus



@EmbamexAustralia



embamex.sre.gob.mx/australia



embaustralia@sre.gob.mx